

Ä7 Grün muss den Unterschied machen

Antragsteller*in: Ben Seel

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 76 bis 78:

Mit dem Erstarren der rechten Parteien und Strukturen wird Antifaschismus und ~~Extremismusprävention~~ Prävention gegen Nazis und die extreme Rechte immer wichtiger. Hierbei müssen wir klare Haltung bekennen und uns dem Populismus entgegenstellen. Darüber hinaus sollte die

Begründung

Dem Parteibeschluss von 2015 folgend (<https://www.gruene-hessen.de/partei/beschluss/extremismustheorie-ablehnen-antifaschistische/>) sollten wir die Bedrohungen für die Freiheit klar benennen und den Rekurs auf fehlerhafte Konstrukte vermeiden. Klare Analyse bleibt die Grundlage für Antifaschismus.